

MEDIO: MILENIO TV  
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS  
FECHA: 29/ENERO/2019

## **Fitch Ratings degradó de BBB+ a BBB- la calificación de Petróleos Mexicanos**

ALEJANDRO DOMINGUEZ: En información económica, la agencia Fitch Ratings degradó de BBB+ a BBB- la calificación predeterminada de emisoras en moneda local y extranjera a largo plazo de Petróleos Mexicanos, es decir, su calificación crediticia e igual lo hizo con sus calificaciones nacionales a largo plazo, que pasaron de AAA a AA. Esta baja refleja un deterioro del perfil crediticio individual de Petróleos Mexicanos.

Fitch Ratings proyecta que Pemex reporte un flujo de fondos libre, negativo, de entre 3 mil y 4 millones de dólares para este año. Además, la agencia cree que se necesita una inversión de entre 9 mil y 14 mil millones de dólares anuales extra para reponer reservas.

La Secretaría de Hacienda descartó que esta reducción de calificación crediticia de Pemex pueda afectar también la calificación crediticia de México. Dijo que la degradación de la nota de Pemex era algo que ya esperaba.